

Zeitbank-Gründung Neubulach

Daß ein riesiger Bedarf besteht zeigt schon die rege Beteiligung einer ersten Informationsveranstaltung im Oktober in der Turn- und Festhalle Neubulach, bei der ca. 50 Neubulacher anwesend waren.

Am 19. November 2010 fand nun die Vereinsgründung in Neubulach statt. Die Vereinsbezeichnung: 'Zeitbank 55+ Neubulach'.

Es fanden sich sogleich 30 Gründungsmitglieder. Der Sprecher des Arbeitskreises 'Alt werden in Neubulach' (Die Arbeitskreise entstanden durch die Initiative 'Lebensqualität durch Nähe im Rahmen von LEADER', www.lqn-leader.de) übernimmt den Vorsitz des Vereins.

Neben dem Vorsitzenden Dürr war auch der Rest des Vorstands schnell gefunden. Das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden übernahm Rainer Kniep, als Schriftführerin wurde Heidi Kübler gewählt, um die Finanzen kümmert sich Harry Gehrig. Bernhard Grossmann, Erika Keppler und Marita Gehrig sind Beisitzer. Mit der jährlichen Kassenprüfung wurden betraut: Martin Ertle und Werner Reusch.

Der neu gegründete Verein unterstützt ein lebendiges, nachbarschaftliche Miteinander und soll durch gegenseitige Hilfe dazu beitragen, die Lebensqualität im Alter in der eigenen Wohnung lange genießen zu können. Er ermöglicht es, dass Bürger ihre Talente und Fähigkeiten auch im Alter entfalten können. Sie können Zeitguthaben für den späteren Bedarf ansparen und mit gutem Gefühl Nachbarschaftshilfe in Anspruch nehmen. Aber trotz des Namens" 55+" ist der Verein für alle Altersgruppen gedacht.